

Turunkan Pasukan, Kodim 1010/Tapin Dukung Pelaksanaan Operasi Zebra Intan

Maskuri - TAPIN.INDONESIASATU.ID

Oct 3, 2022 - 12:34



Kapolres Tapin, AKBP Ernesto Saiser Lakukan Pemeriksaan Pasukan

TAPIN - Dukung pelaksanaan Operasi Kepolisian Kewilayahan Zebra Intan 2022, Kodim 1010/Tapin meluncurkan 1 peleton pasukan

Kegiatan tersebut dilaksanakan dalam bentuk Apel Gelar Pasukan Operasi Kepolisian Kewilayahan Zebra Intan 2022 Polres Tapin, di Mapolres setempat.

Saat membacakan sambutan Dirlantas Polda Kalsel, Kapolres Tapin, AKBP Ernesto Saiser, Senin, (03/10) mengatakan Berbicara tentang perekonomian suatu negara, moda transportasi merupakan salah satu faktor penting yang mempengaruhi tercapainya perkembangan perekonomian suatu bangsa.



Moda transportasi darat, laut maupun udara harus di manage dengan baik agar jalur jalur perekonomian dapat berjalan tanpa hambatan sehingga hal ini dapat mendukung pertumbuhan ekonomi nasional.

Lanjut Kapolres, Seperti yang diamanatkan undang undang no 22 thn 2009 tentang lalu lintas dan angkutan jalan polisi lalu lintas bertugas untuk mewujudkan dan memelihara Kamseltibcarlantas, meningkatkan kualitas keselamatan dan menurunkan tingkat fatalitas, membangun budaya tertib berlalu lintas, meningkatkan kualitas pelayanan kepada publik.

"Operasi kepolisian kewilayahan zebra Intan 2022 akan dilaksanakan selama 14 (Empat Belas) hari terhitung mulai tanggal (TMT) 3 hingga 16 Oktober 2022," terangnya

Dikatakan lebih lanjut, dengan melakukan teguran terhadap 7 (Tujuh) prioritas pelanggaran pengemudi atau pengendara ranmor yang menggunakan ponsel saat berkendara, pengemudi atau pengendara ranmor yang masih dibawah umur, pengemudi atau pengendara sepeda motor yang berboncengan lebih dari satu, pengemudi atau pengendara sepeda motor yang tidak menggunakan helm atau tidak — menggunakan sabuk pengaman (Safety Belt), pengemudi atau pengendara ranmor dalam pengaruh atau mengkonsumsi alkohol, pengemudi atau pengendara ranmor yang melawan arus, pengemudi atau pengendara

ranmor yang melebihi batas kecepatan.

Usai Kegiatan Apel Gelar Pasukan, Pjs Pasiops Kodim 1010/Tapin, Kapten Inf Zaenal mengatakan bahwa keterlibatan TNI dalam hal ini Kodim 1010/Tapin guna mendukung kegiatan Kepolisian khususnya Polres Tapin.

"Tentunya demi terciptanya keamanan dan kondusifitas suatu wilayah, dengan harapan para pengendara baik roda dua maupun roda empat dapat lebih disiplin lagi dalam berkendara," ujarnya

Berhadir dalam kegiatan, Kajari Tapin, Adi Fakhrudin, Ketua Pengadilan Negeri Tapin, Wisnu Ghautama, Perwakilan Jasa Raharja, Perwakilan Dinas Perhubungan Kabupaten Tapin.(Pd1010).